

Bestätigung über den Empfang der Bachelor-/Masterarbeit Confirmation of receipt of bachelor's/master's thesis

Auf Wunsch wird Ihnen diese Empfangsbestätigung bei der Abgabe der Bachelor-/Masterarbeit ausgestellt, wenn Sie die Arbeit bei der Servicestelle des Zentralen Prüfungsamtes oder zu den Sprechzeiten der Prüfungsämter der Fachbereiche 1 bis 5 bzw. der Geschäftsstellen des Zentralen Prüfungsamtes persönlich abgeben. Bitte füllen Sie die Felder aus und bringen Sie die ausgedruckte Empfangsbestätigung zur Abgabe mit.

If you wish, this confirmation of receipt will be issued to you when you hand in your bachelor's/master's thesis, provided that you hand it in personally at the service centre of the Central Examination Office or during the office hours of the examination offices of faculties 1 to 5 or the offices of the Central Examination Office. Please fill in the fields and bring the printed confirmation of receipt with you when you hand in your thesis.

Hiermit bestätigen wir, den Erhalt der
We confirm having received the following

Unterschrift Prüfungsamt / Signature of the examination office